



Anfrage ökologische Altlasten Kraftwerk Farge

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Die Senatorin für Wirtschaft, Häfen und Transformation und die Senatorin für Umwelt, Klima und Wissenschaft mögen folgende Fragen zu den ökologischen Altlasten des Kraftwerks Farge beantworten:

1. Wie viele Deponien des Kraftwerks Farge sind in Bremen und im Umland verzeichnet?
2. Wo befinden sich die Deponien?
3. Wie groß sind die Deponien und was wird dort gelagert?
4. Welche weiteren ökologischen Altlasten gibt es direkt auf dem Werksgelände?
5. Wer ist im Falle eines Eigentümerwechsels für ökologische Altlasten und Rückbauverpflichtungen verantwortlich?
6. Wird im Fall eines Eigentümerwechsels eine Bürgschaft, betreffend der ökologischen Altlasten und der Rückbauverpflichtungen, verlangt?

Begründung:

Das Kohlekraftwerk Farge wird bis zum 31.03.2024 für die Stromversorgung benötigt. Ein Weiterbetrieb ist anschließend nicht vorgesehen. Ein etwaiger Eigentümerwechsel ist nicht auszuschließen.

Marc Pörtner und die Fraktion Bündnis 90/die Grünen im Beirat Blumenthal

Bremen, 26. November 2023